

Fuego del Sur – Feuer des Südens: Leidenschaftliche Rhythmen aus Lateinamerika

Tango – Rumba – Paso Doble – Bolero – Chôro – Bossa Nova – Latin Jazz

Mitreibende Klänge, weltbekannte Melodien und pure Lebensfreude – das ist **Fuego del Sur**. Das Ensemble verzaubert das Publikum mit einer leidenschaftlichen Mischung aus lateinamerikanischen Rhythmen und einer meisterhaften Darbietung zeitloser Klassiker wie *Tico Tico*, *La Cumparsita*, *Adios Nonino*, *Besame Mucho* und vielen weiteren Perlen der Musikgeschichte.

Virtuose Besetzung – vier Meister ihres Fachs:

- **Gisela Spude (Akkordeon)** – Nach einem Musikstudium an der C.I.M Jazz School in Paris und als Schülerin von Richard Galliano brachte Gisela ihre Virtuosität als Akkordeonlehrerin von **Georges Moustaki** zur Perfektion. Mit mehreren CD-Produktionen und als Preisträgerin des Hanns-Seidel Förderpreises begeistert sie ihr Publikum durch musikalische Vielseitigkeit und charmante Bühnenpräsenz.
- **Ludwig Hahn (Violine)** – Mit einem Violinstudium am Konservatorium München und der Musikhochschule Stuttgart brillierte Ludwig auf den großen Bühnen Europas, darunter beim **Mozart-Kammerorchester Salzburg** und den **Münchner Symphonikern**. Seine virtuoson Soli sind ein Genuss für die Sinne.
- **Friedi de Marco (Kontrabass)** – Ausgebildet am Hermann-Zilcher-Konservatorium in Würzburg, ist Friedi als Fachgruppenleiter und Musikschulleiter in München aktiv. Sein rhythmische Gespür und sein kraftvoller Bass geben **Fuego del Sur** eine unverwechselbare Tiefe.
- **Tim Turusov (Gitarre)** – Mit einem abgeschlossenen Studium am Staatlichen Music College in Taschkent und als gefragter Komponist sowie Ensemble-Leiter bringt Tim Einflüsse aus **Worldmusic** und seine außergewöhnliche Gitarrenvirtuosität in das Ensemble ein.

Leidenschaft und Vielfalt auf der Bühne

Ob sinnlicher Tango, feurige Rumba, feinsinniger Bolero oder spritziger Latin Jazz – **Fuego del Sur** entführt das Publikum in eine Welt voller Emotionen und Rhythmen, die in die Beine gehen. Oft wird bei den Konzerten getanzt, mitgesungen und gefeiert – ein Erlebnis, das man nicht vergisst.

Flexibilität und Vielseitigkeit für jedes Event

Fuego del Sur tritt in verschiedenen Besetzungen auf – vom Solo bis zum Quintett – und passt sich flexibel den Wünschen des Veranstalters an. Ob rein akustisch oder mit Verstärkeranlage – das Ensemble schafft eine Atmosphäre, die jede Veranstaltung bereichert und das Publikum begeistert.

Referenzen, die für sich sprechen

Auftritte bei renommierten Veranstaltungen und für namhafte Kunden wie **Porsche, Siemens, Mercedes, ZDF, Hotel Adlon Berlin** und viele mehr zeigen die Klasse und Beliebtheit von **Fuego del Sur**. Ob auf Festivals, in Konzertsälen oder bei exklusiven Events – das Quartett überzeugt stets durch Professionalität und musikalische Exzellenz.

Pressestimmen:

»Ein echter Ohrenschaus ... Das Publikum war von Anfang an ‚on fire‘ und belohnte die Künstler mit langem, stehendem Applaus.«

(KUK Schönberg, Herbst & Kultur, Oktober 2024)

»Eine meisterhafte Darbietung mit charmant-informativer Moderation von Gisela Spude. Diese Gruppe kann ich nur wärmstens weiterempfehlen.«

(Lateinamerika trifft Niederbayern, Straubing, Juni 2024)

Kontakt und Buchung:

Für Konzertbuchungen und weitere Informationen zu **Fuego del Sur** besuchen Sie unsere Website <https://fuego-del-sur.de> oder kontaktieren Sie uns direkt.

Erleben Sie die Magie und das Feuer des Südens – mit Fuego del Sur!